



Magdeburg Landtag – Erneuerung der Beschallungstechnik (2013 – 2015)

Im architektonisch aufwendig gestalteten Landtag Sachsen-Anhalt in Magdeburg war die bestehende Beschallungs- und Mikrofontechnik zu erneuern.

AMT bearbeitete die Ausführungsplanung, betreute und führte die Inbetriebnahmen vor Ort durch. Grundkonzepte wurden im Rahmen der Kalkulation entschieden und optimiert.

- Neue Lautsprecheranlagen mit elektronisch neigbaren Schallzeilen
- Teilerneuerung des Signalnetzes
- Teilerneuerung der Mikrofonanlage
- Kompletterneuerung der Zentralentechnik
- Integration und Programmierung einer anwenderfreundlich bedienbaren Oberfläche zur Steuerung und Kontrolle der gesamten Anlage

Fotos © AMT Ingenieurgesellschaft mbH

Schlagwörter Beratungsräume, Beschallung